

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES
E PROVINCIAS: 3 reales, más 2,50

Extranjeros: 3,50

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á precios convencionales.
Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.
La correspondencia administrativa debe dirigirse
AL ADMINISTRADOR
Apartado núm. 25.

Redacción é Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración:

JUAN BRAVO, NÚMERO 26

✠

LA SEÑORITA

DOÑA ENCARNACIÓN RUBIO ROBLEDO

HA FALLECIDO EL DÍA 11 DE ABRIL Á LAS DIEZ DE LA NOCHE
á los 20 años de edad
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición papal

D. H. P.

Sus desconsolados padres D. Francisco y Doña María; sus hermanos D. José María y Doña Carmen; tíos, primos y demás parientes.

Al participar á sus amigos tan sensible pérdida, les suplican se sirvan asistir al funeral que, por su eterno descanso, se celebrará en la iglesia de San Miguel, á las nueve de la mañana del día 15 del actual.

El duelo se despide en la Iglesia.

patrón, que no accediera á sus pretensiones y obligándole á emigrar con mi ruina á las abrasadoras regiones equatoriales? Por ventura el trasatlántico que me restituía á la querida patria no habría cambiado de rumbo y en vez de d sembrar en la precedente noche en la ciudad condal, lo habría hecho en ignoto país patriarcal?

Pero no, fácilmente la reconocí; era ella, la colmena española, la ciudad del consulado del M r, aquellas sus Ramblas y alineadas calles, aquel su hermoso puerto, aquellas sus fábricas, Barcelona era.

Y cuando, absorto por aquel para mi tan inesperado cambio, preguntaba á los habitantes el motivo del inusitado gozo que todos manifestaban, complacientes me respondían: ¡Tan nuevo eres tú para ignorar que hoy celebramos el segundo aniversario de nuestra regeneración? Y el trabajo con cara rebusante de felicidad me decía: «Yo he abdicado las ideas anárquicas y las utopías socialistas que antes me dominaban, mis cajas de resistencia han desaparecido por que para nada las necesito y he dado un cariñoso abrazo de reconciliación al capital, comprendiendo al fin que no debemos ser enemigos sino más bien hermanos.» Y al dirigirme al capital, de sus labios salían estas palabras: Yo de deshecho de mí el orgullo y la ambición que hasta poco ha me ensobrecían, y he recibido en mis brazos al honrado trabajo para tratarle como á un padre, pues no puedo olvidar que á él debo cuanto soy; y este cambio se ha operado, porque los dos nos hemos acogido á la Religión Católica, y ella nos ha enseñado la verdadera fraternidad, por eso en amigable consorcio nos dirigimos al templo, á dar gracias al autor de tanta dicha.

«Todo esto que tan claro, tan distinto y tan halagador se me presentaba tenía una existencia real y positiva, no era más que un fantasma, un sueño de mi exaltada imaginación? Indudablemente que era un sueño, pero sueño extraño, incomprensible, porque, cuando ya despierto salté del lecho y refresqué mi calentamiento cerebral, seguí oyendo los mismos ruidos, los mismos gritos, carreras y petardos que cuando dormido, así es que llegué á dudar si en mi se había obrado un fenómeno de clarividencia mientras dormía, ó si después de despertar seguía soñando, y viéndome aceleradamente me lancé á la calle ansioso de salir de la duda que me atormentaba.

Pero ¡ah! aque esto no se hizo esperar mucho tiempo y el verdadero despertar fué horrible.

Las calles estaban atestadas de gentes, sí, pero no pertenecían á todas las clases sociales; solos estaban los obreros y con ellos todos esos individuos, que sin oficio ni ocupación conocida, nadie puede explicarse de qué viven, si no es del pillaje y del robo; rostros patibularios que no se ven más que en días de revolución, expresaban, en vez de la alegría, la rabia y el furor, el deseo de venganza y destrucción de que sus corazones estaban enchufados y en sus manos brillaban con siniestros fulgores el vandálico trabuco y la navaja homicida. Aquellos grupos de energúmenos corrían de un lado para otro y su paso, como el de Atila, se señalaba por los edificios incendiados y las ruinas que tras de sí dejaban. Si el trabajo abrazaba al capital lo hacía no cariñosamente para reconciliar con él, sino con acerba presión para asfixiarle contra su nervudo lecho. Los petardos que yo soñara como salvas expresivas del gozo, no eran sino productores de la muerte, á su vez producidos por los disparos del trabuco y del mauser. Los alarres toques de alborzadoras músicas habíanse convertido en los estridentes y secas notas del trompeta de órdenes. Los gritos de júbilo que antes oyera se habían transformado en desgarradores ayes de los heridos y horrendas blasfemias é imprecaciones de los atropellados. Y en vez de la enseña veneranda de la patria, de brillantes colores, aquellas hembras, más que mujeres furias del averno, enarbolaban el finisbre y sombrío estandarte de la revolución social y de la anarquía y con aullidos de fieras hambrientas de exterminio anigaban á sus maridos é hijos al degüello. La huelga, en fin, había estallado más terrible y avasalladora que nunca.

Los que veinte años antes tuvieron que envolverse en las sombras para cometer los horribolos crímenes del Liceo y de la calle de los Cambios, «habían progresado» y ya se atrevían á atacar de frente y á defenderse en las barricadas con una tenacidad que, empleada para una noble causa, hubiera sido hasta heroica, ansiosos de acabar de una vez con la para ellos odiosa sociedad. Las autoridades civiles, impotentes para dominar el motín habían encargado á la militar del restablecimiento de la normalidad y de devolver la tranquilidad al ánimo de los ciudadanos pacíficos, y la ley marcial trataba de conseguirlo aún á costa de cien preciosas vidas.

Tal era el horripilante reverso del poéti-

co cuadro que mi fantasía había forjado los colores, no podían ser ni más oscuros ni más subidos de tonos. Y todos estos crímenes y traornos eran originados por los que á todas las horas se proclamaban representantes de la fraternidad; pero esta fraternidad, la hija de la Revolución francesa, como nacida entre sangre, no podía producir más que sangre.

Abatido, anonadado mi espíritu y angustiado mi corazón por la fatal realidad de los hechos, entré en una iglesia desierta, y cayendo de hinojos ante el altar del Dios de la paz con voz del alma exclamé: ¡Señor, haz que desaparezca este estado de cosas! Haz que pronto podamos decir: ¡Gloria, porque la verdadera fraternidad cristiana ha resucitado.

El Septempublicense.
Sepúlveda primero Abril de 1903!

todas sus actividades á una misma empresa.

Seminario Conciliar

Esta tarde á las seis y media se celebrará una velada teatral en el Seminario Conciliar, para la cual hemos sido atentamente invitados por el Rector nuestro respetable amigo D. Segundo Badillo

Agraecemos muy de veras, la invitación que hemos recibido.

El sarampión

En Escalona se han presentado algunos casos de sarampión en los niños de la localidad, siendo por ahora la epidemia de carácter benigno.

No obstante la junta de sanidad de dicha villa se ha reunido, á instancia del médico titular, D. Emilio González, para adoptar las medidas más convenientes á evitar la propagación del mal.

Un accidente

Nuestro respetable amigo, el exministro Sr. Navarro Reverter ha sido víctima en su finca El Carmen, sita en Humera, de un desgraciado accidente que por fortuna no ha tenido las consecuencias que eran de temer.

Revisando el gasómetro del acastileno estalló la caldera, resultando el Sr. Navarro Reverter con quemaduras en la cara y en las manos, que no revisten gravedad según opinión de los médicos.

También resultaron dos criados heridos.

Deseamos á nuestro ilustre amigo un rápido y completo restablecimiento.

Demostrado por la experiencia

El 98 por 100 de los enfermos crónicos del estómago é intestinos, tengan ó no dolor, se curan con el *Elixir Estomacal de Saiz de Carlos*, porque abre el apetito, tonifica, ayuda á las digestiones y quita el dolor.

Para mañana se dará en el teatro Miñón una función monstruo, á beneficio del público con grandes rebajas de precios poniéndose en escena dos obras: «El soldado de San Marco» y Juan José».

Minas

D. José de Lécera, vecino de esta ciudad, ha renunciado á la mina «Santa Victoria», de mineral de cobre, con doce pertenencias que tiene registrada en término de Villalbilla de Montejo.

Desaparición

El día 7 del actual desapareció de la casa de su padre, vecino del Espinar, Mariano Herranz Barreno, su hijo Mariano Herranz Pacheco, cuya busca y captura interesa el alcalde de la mencionada villa al Sr. Gobernador civil.

Las señas del desaparecido son: Edad, 10 años, estatura regular, pelo negro, ojos negros, color moreno. Viste pantalón de pana, boina azul, blusa, zapatón, y lleva como abrigo, un chaquetón de paño negro.

Ayer falleció á la edad de 20 años y cuando todo parecía sonreírle en la vida, la malograda señorita Encarnación Rubio Robledo, sufriendo en el mayor desconsuelo á sus atribulados padres Don Francisco Rubio y doña María Robledo; á sus hermanos don José, doña María y doña Carmen, y demás familia; á todos los cuales enviamos el testimonio de nuestro pésame por la sensible pérdida que les affige, deseándoles la fortaleza de ánimo necesaria para sobreponerse á tan terrible pérdida.

La guardia civil de Sepúlveda, en virtud de denuncia, practicó el 9 del actual un registro en la casa del vecino de Duratón, Pantaleón Manzanares, hallando 39 tablas de 7 pies de longitud y otras maderas, procedentes, según manifestó dicho sujeto, de dos sótanos blancos que cortó fraudulentamente en una finca de D. Diego Arias Miranda, vecino de Aranda de Duero.

Las citadas maderas y el Pantaleón quedaron á disposición del juzgado del mencionado pueblo.

Notas municipales

SESIÓN DE ANOCHE

À las siete y media y cinco minutos la declaró abierta el Sr. Carretero.

Fueron leídas y aprobadas las actas de las dos sesiones anteriores, una de ellas extraordinaria.

Entróse en la orden del día que se componía solamente de dos asuntos.

Era uno, la contestación que dá el Sr. Gobernador civil á la petición que le hizo la Corporación para poder atender á los gastos de personal durante la actual semana. La superioridad autoriza los pagos.

El otro era una comunicación en la cual D. Joaquín Odrizola, arquitecto municipal, participa haberse terminado las obras de recomposición provisional de la cagera que conduce las aguas potables á Segovia.

En dicha comunicación el Sr. Arquitecto propone obras de más consistencia y para ello dice que pudieran hacerse canales de madera de álamo negro que es apropiado para esa clase de construcciones.

El Sr. Gómez, propuso que se hiciera una tubería de hierro.

La presidencia puso de manifiesto la imposibilidad, por la falta de medios, de hacer tan útil mejora y la comunicación pasó á informe de la comisión correspondiente.

Después el Sr. Alcalde dió cuenta de las dos comisiones que ha desmanpeñado; una, para presentar el libro de los Juegos florales, á S. S. M. M. y A. A. R. R. y la otra para solicitar del ministro de la Gobernación la alteración de algunos pagos que se hacen difícil atendiendo al R. D. de 23 de Diciembre.

Del resultado de ambas comisiones se muestra satisfecho.

El Sr. Entero hace algunas preguntas referentes á la última comisión, preguntas que fueron contestadas por la presidencia.

El Sr. Lotero, solicita un nuevo reparto de trigo, si lo hay sobrante en Pósito, en atención á la época en que estamos, y después de conce-

der licencia al Sr. Serrano, que la pide hasta fin de mes para dedicarse á asuntos propios, se dió cuenta del estado de fondos y se levantó la sesión á las 8 y 25 minutos.

Su ño y realidad

Gritos mil de júbilo y contento lanzados por una multitud compuesta de gentes de todas las edades y clases de la sociedad llegaban á mis oídos. Infinidad de cohetes, cual errantes astros, cortaban el espacio dejando en pos de sí fugaz estela de luminosas chispas. Las campanas de todas las iglesias, por robustos brazos volteadas, lanzaban al aire desde sus cubiertas arquitectónicas atalayas, alegres sonidos. Las banderas de música semejantes á bandadas de canoras aveciillas, que en inculto bosque saludaban la avarición del astro vivificador de las flores, modulaban con sus artificiales gargantas toda clase de armoniosas notas y con sus vibrantes y patrióticos ecos hacían que el entusiasmo se derbordase del pecho de la muchedumbre que en pos de sí llevaban. Barcelona la cartaginesa, emporio un día del comercio, competidora de las Teutónicas ciudades y hoy centro de la industria española, se engalanaba con sus más valiosas preseas y sus más bellos y ricos adornos; sus balcones ostentaban vistosas y variadas colgaduras y en sus terrazas y azoteas un sin número de gallardetes y banderas con los simbólicos colores nacionales ondeaban al viento. La suave y encañada mano del opulento burgués se cruzaba amigable y cariñosa con la encallecida y veñuda del oficioso obrero; y el sencillo traje de percal y el pañuelo de lana de la mujer del pueblo se rozaban con el ostentoso vestido de seda y terciopelo y el magnífico abrigo de costosa piel de las más nobles y encopetadas damas. En todos los rostros se reflejaba la alegría y todos los corazones proferían estas entusiastas exclamaciones: ¡Viva la unidad y congo día entre el trabajo y el capital! ¡Gloria! porque la fraternidad ha resucitado.

Mi admiración extraordinaria ya por todos estos hechos llegó á un grado inconcebible cuando ví á todo aquel pueblo, pobres y ricos, trabajadores de la fábricas y dueños de ellas, obreras de los talleres y aristócratas de rancias ejecutorias, niños y ancianos marchar unidos al templo del Dios Omnipotente y allí entre nubes de incienso le oír gritar ¡Gracias Señor! porque has hecho que tu paz descendiera á nosotros y seamos verdaderos hermanos.

«Era aquella la Barcelona de diez años antes? ¿aquellos afables y cariñosos obreros eran los mismos que en un día de huelga habían des ruidos mi modesto comercio al incendiar la vecina fábrica de enriquecido-

Teatro Miñón

Como se había anunciado anoche debutó en este teatro la compañía cómica dramática.

No creo, y ya lo he dicho en otras ocasiones, que una sola función basta para juzgar la labor de unos artistas. Así pues me reservo mi juicio, que después de todo poco vale, para cuando con más conocimiento, pueda ser más exacto.

Sin embargo algo he de decir.

La compañía, indudablemente, es de conjunto y de un conjunto muy aceptable. Desde luego se ve que tiene ensayadas y cuidadas las obras, pues ninguna falta se notó anoche de esas que son muy corrientes en compañías que por provincias puyen en pocas horas lo que en Madrid se hace en muchos días.

Esto es una ventaja muy grande, pues conocido es aquello de «con papel sabido no hay cómico malo» y si además de saberse el papel, los cómicos son buenos, como aquí sucede, miel sobre hojuelas.

«Los hijos artificiales», obra que se presentó la compañía, es una comedia de muchísimo enredo y de muchísima gracia. Algo pesa el acto primero, pero en el segundo y tercero, el público no cesa de reír y olvidar y perdona la languidez de que adolece la exposición.

La interpretación fué buena, sobre todo por parte de los Sres. Fernández y Mata, que sin desplantes de mal gusto y con mucha naturalidad, hicieron resaltar las situaciones cómicas en que abunda la comedia.

Durante la representación se distinguieron los Sres. Bernaldez, Corcuera, Estrella y Catalán y los señores Corcuera (A. y J.) y Beas.

Para esta noche está anunciado el melodrama «La portera de la fábrica», y á este sucederán otros estrenos. Como se ve, hay buena voluntad. Que el público responda.

DIEGO GUEDES.

NOTICIAS

Hoy ha obsequiado con un almuerzo el Director del DIARIO DE AVISOS señor Pedrazuela, á los redactores y al personal de la Administración y de la imprenta del periódico.

À esta fiesta que tuvo un carácter marcadamente familiar, asistieron también amigos íntimos del Sr. Pedrazuela.

À la hora del champagne hubo entusiastas brindis, inspirados todos en el mayor afecto al DIARIO DE AVISOS, manifestaciones de los amigos que nos honran con su presencia, y las cuales nunca sabremos cómo agradecer bastante.

El Sr. Pedrazuela correspondiendo á estos expresivos brindis expuso una idea de la cual nos hemos de ocupar más detenidamente, procurando dejar á salvo personalidades, para dar cuenta del pensamiento del Director del DIARIO DE AVISOS, y de cuya realización resultará el ansiado consorcio entre los que viven con una misma aspiración, y dedican

Nuestro amigo D. Florencio Alberola nos ruega manifestemos que no es el precisamente quien ha de litigar con Doña Valentina Garofa...



El mitin de hoy

Como anunciamos oportunamente esta tarde a las cuatro ha empezado en el Frontón de Polo el mitin republicano. Constituyen la mesa: D. Trifón Baeza, D. Crisanto Berrocal, D. Ignacio Hernando, D. José Talavera y D. José Simón.

tanola de esta, terminando con vivas a Nakers, Salmerón y a la República. Se oyen muchos aplausos. Había después D. José Simón en nombre de los republicanos madrileños...

ULTIMA HORA

(POR TELEFONO) Madrid, 12, 5 tarde.

Capilla en Palacio

Con el ceremonial de otros años se ha celebrado hoy capilla en Palacio.

Asistió la familia Real oficiando el Obispo de Sión.

No ha ocurrido nada notable.

La corrida de hoy

A las cuatro de la tarde ha empezado la corrida de inauguración de la temporada.

Desde hace tres días no había billetes y hoy a última hora, se han vendido algunos tendidos al precio de 15 pesetas.

Los bravos han alcanzado el precio de 8 duros.

Ha empezado la corrida en medio de la mayor animación.

En los pablos y gradas mujeres hermosísimas que lucían la clásica mantilla de madrileños y los ricos pañolones de Manila.

El ganado es de Biencito y el primer toro ha sido superior, matándole Mazantini regularmente.

Un mitin

Se ha celebrado el mitin republicano en Vitoria.

Pronunciaron entusiastas discursos Aniceto Llorente y el catedrático de Logroño, Sr. Cano. Ambos fueron ovacionados. El orden ha sido completo. No hay más noticias de los mitins que en estos momentos se están celebrando en provincias.

Salmerón

En la estación de Castejón y al paso de don Nicolás Salmerón se ha verificado un acto de entusiasmo. El señor Salmerón fué objeto de grandes pruebas de simpatía.

Al acto asistieron unas mil personas que entonaron la marsellesa y dieron diferentes vivas y mueras.

En despacho

Por la festividad del día el señor Silveira no ha despachado con el Rey.

RAFAEL NIETO

Estación meteorológica de Segovia.

Observación del día 11 - Abril de 1903. Barómetro reducido a 0°... 676.70. Temperatura del día... 16.0. Máxima al sol del día... 29.0.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos del día 12

San Sabas, San Constantino y Santa Bibiana.

CULTOS

Quinto martes de los trece que en honor de San Antonio de Pádua se ce-

lebran en la Iglesia de su nombre de esta ciudad, es el día 14 de los corrientes y se principiará a las cinco de la tarde el ejercicio de costumbre que consiste en Estación mayor, santo rosario, ejercicio propio del día y sermón a cargo de un P. Misionero del Inmaculado Corazón de María.

TARJETAS POSTALES

En la librería del DIARIO DE AVISOS se han recibido en estos días preciosas tarjetas postales desde 10 céntimos ejemplar.

Además de variadas y bonitas vistas de Segovia y de la Grauja, las hay de monumentos y de edificios públicos.

Colecciones de Cánovas, Campoamor y Company.

Lo más nuevo y elegante PRECIOS DE MADRID

Subasta

El día 13 del actual, y hora de las once de su mañana, se subastarán en el pueblo de Sauquillo en la casa de Ayuntamiento, ante el alcalde de dicho pueblo, 32 troncos de madera de diferentes dimensiones, y docena y media de costeros, sobrante todo ello de la obra que en dicha casa se ha verificado, bajo el tipo de 500 pesetas.

Ama de cría

Casada, leche de cuatro meses, para casa de los padres.

Razón Justa Hernando, en Espirido (Segovia.)

Imprenta del DIARIO DE AVISOS.

Apetito Natural.

La máquina humana anuncia, por medio del apetito, la necesidad de más combustible, ó sea alimento. Mientras no se digiera el almuerzo no habrá apetito para la comida.

Tomar demasiado alimento con el estómago lleno es como echar combustible en una hornalla sin fuegos. Los tónicos producen un apetito forzado. Las

Pastillas

del Dr. Richards

ayudan al estómago a digerir y asimilar, y entonces es natural el apetito. Entre los dos procedimientos hay enorme diferencia. Los tónicos obran contra la naturaleza; las Pastillas del Dr. Richards obran con ella.

Las Pastillas del Dr. Richards convierten el estómago de tirano en sirviente. Digerir es vivir.

Dr. RICHARDS DISPENSA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

Montes, fotógrafo. Victoria, 11.

Invitación para participar a la próxima

GRAN LOTERÍA DE DINERO

600.000 MARCOS

ó aproximadamente

Pesetas 1.000.000

como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de dinero garantizada por el Estado de Hamburgo.

Especialmente:

- 1 Premio a Marcos 300.000
1 Premio a Marcos 200.000
1 Premio a Marcos 100.000
1 Premio a Marcos 80.000
2 Premios a Marcos 60.000
2 Premios a Marcos 50.000
3 Premios a Marcos 40.000
1 Premio a Marcos 35.000
5 Premios a Marcos 30.000
5 Premios a Marcos 20.000
2 Premios a Marcos 15.000
16 Premios a Marcos 10.000
55 Premios a Marcos 5.000
103 Premios a Marcos 3.000
155 Premios a Marcos 2.000
616 Premios a Marcos 1.000
14 Premios a Marcos 500
1022 Premios a Marcos 400
3378 Premios a Marcos 169

19970 Premios a Marcos 250, 200, 150, 144, 111, 100, 78, 45, 21

La Lotería de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda pública del Estado, ó tiene 115.000 billetes, de los cuales 55.755 deben obtener premios inclusive 8 premios extraordinarios.

Todo el capital incl. 59.245 billetes gratuitos importa

MARCOS 11.306.390

ó sean aproximadamente

PESETAS 19.000.000.

La instalación favorable de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 55.755 premios incl. 8 premios extraordinarios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor en caso más fortuito de la primera clase puede importar Marcos 50.000, el de la segunda 55.000, ascendiendo en la tercera a 60.000 en la cuarta a 70.000, en la quinta a 80.000, en la sexta, a 90.000, y en la séptima clase puede en caso más feliz eventualmente importar 600.000, especialmente 300.000, 200.000, 100.000 Marcos, &c.

La casa infir escrita invita por la presente a interesarse en esta gran lotería de dinero. Las personas que nos envían sus pedidos se se virán añadir a la vez los respectivos importes en billetes de Banco, ó sellos de correo reñitiendolos por Valores declarados, ó en libranzas de Giros Múltiples sobre Madrid ó Barcelona, extendidas a nuestra orden ó en letras de cambio fácil a cobrar, por certificado.

Para el sorteo de la primera clase cuesta:

- 1 Billete original, entero: Pesetas 10
1 Billete original, medio: Pesetas 5

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin todos los pormenores se verá de prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente, que se hallan previstos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía a todo interesado la lista oficial de los números agraciados, prevista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría a los interesados, los billetes podrán devolvérseles pero siempre antes del sorteo y el importe remitidos será restituido. Los pedidos deben remitirse directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

25 de Abril de 1903

VALENTÍN Y CIA HAMBURGO (Alemania.)

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial a quien lo pida

Gran sombrerería

DE

E. LÓPEZ RINCÓN

21, Real del Carmen, 21

En este nuevo establecimiento encontrará el público un gran surtido en sombreros y gorras confeccionados a medida, contando para ello con materiales de las mejores fábricas de España y del extranjero.

AL OLEO

con especialidad de la casa, también se le hace toda clase de tejidos en seda ó fieltro, bonetes y sólidos.

Se reforman y forran de seda los usados. Últimas novedades para niños. Rosas, Teresianas, se limpian y ponen galones. Composturas a precios módicos. Sombrero que sea comprado en la casa, se plancha gratis.

LA ASTURIANA

José Zorrilla 50 (antes Mercado) y Paseo del Conde Sepúlveda 1 SEGOVIA

ALMACEN DE MADERAS Y CARBONES MINERALES

Carbones, cribado grueso, galleta, granza y menudo lavado para fraguas, cok para cocinas y estufas cok metalúrgico, etc. Se sirven pedidos desde 1000 kilogramos.

Venta por vagones a precios de mina.

Maderas, tabla machiabrada para entarimado, tablonos rodapiés, cubre ángulos, molduras, zócalos, jambas, pasamanos, etc., etc.

Precios iguales a los de la Compañía de Maderas.

Interesante a los traperos de la provincia de Segovia

En la fábrica de papel de la Capital denominada «La Constante», se compra toda clase de trapo.

Aviso al público

En el despacho de carbones de la calle del Serafin número 13, se vende desde hoy el carbón de piedra y cok a 275 pesetas el quintal, clases superiores.

También hay carbón vegetal, leña para estufas, cisco y teaz.

PILDORAS SALUDABLES

50

de V. Muñoz. Únicas reguladoras de las funciones digestivas. Laxantes y purgantes. Evitan cólicos y congestiones. Desalojan la bilis y cálculos hepáticos. Combaten el estreñimiento y despejan la inteligencia.—Venta: Trafalgar, 29, botica, quien céntimos envía por correo al mismo precio.—En Segovia, Sr. Llovet, Escuderos, 4, y Sr. Hernanz Pérez, Juan Bravo, 15.—Pedid cajas metálicas. Hay también de UNA peseta.